

Häufig gestellte Fragen Freie-Radikale-Check



Was kann mit dem **Freie-Radikale-Check** gemessen werden?

Mit dem **Freie-Radikale-Check** können Sie das Ausmaß Ihres oxidativen Stresses (Freie Radikale) bestimmen. Eine erhöhte Belastung mit Freien Radikalen kann zu Zellschäden und in Folge zu einer verminderten Energiebildung sowie einem beschleunigten Alterungsprozess führen.

Kann ich den **Freie-Radikale-Check** selbst zu Hause durchführen?

Ja, Sie können den **Freie-Radikale-Check** bequem selbst zu Hause durchführen. Nach nur 3 Minuten erhalten Sie Ihr persönliches Testergebnis.

Was bringt mir der **Freie-Radikale-Check**?

Wer typische Alterserscheinungen hinauszögern und einem schleichenden Energieverlust entgegenwirken möchte, sollte sich vor Freien Radikalen schützen und rechtzeitig sein körpereigenes „Radikalfänger“-System unterstützen. Deshalb ist es wichtig, die Belastung mit Freien Radikalen (oxidativen Stress) zu bestimmen und ggf. Antioxidantien zum Schutz des Körpers vor Freien Radikalen zu verzehren.